

## **Bericht vom Wettkampf gegen Bad Schwartau**

Die Erste Mannschaft war wie so oft kurzfristig ersatzgeschwächt. Das war aber nicht weiter schlimm. Mirco spielte am letzten Brett eine hervorragende Angriffspartie und brachte uns bald in Führung. Kaloyan steuerte ein sicheres Schwarzremis bei. Michael geriet in der Eröffnung ordentlich unter Druck, konnte das schlimmste aber unter Figurenopfer abwenden. Das entstandene Endspiel konnte er mit Minusfigur irgendwie Remis halten. Matthias spielte eine ruhige Partie und fuhr ebenfalls einen halben Punkt ein. Und dann lief tatsächlich mal alles nach Plan. Nach und nach standen wir an allen Brettern besser bis auf Gewinn. Hartmuts Gegner machte im Endspiel einen entscheidenden Fehler und Hartmut ließ nichts mehr anbrennen. Jens hatte im Läuferendspiel irgendwann zwei Bauern mehr, was mehr als genug für den Sieg sein sollte. Ich hatte bereits in der Eröffnung einen Königsangriff gestartet, welcher äußerst erfolgreich verlief und bald stand es schon 5,5:1,5. Zu diesem Zeitpunkt war auch bei der zweiten Mannschaft schon ein deutlicher Sieg ohne Verlustpartie abzusehen. Jetzt musste nur noch Max den Bargteheider Schachtag perfekt machen. Er hatte seinen Gegner die ganze Partie lang überspielt und mehr als genug Materialvorteil angesammelt. Leider sollte es dann doch nicht perfekt sein und er übersah tragischerweise in Zeitnot eine Mattkombination. Endstand somit 5,5:2,5 und trotzdem ein klares Zeichen in Richtung Tabellenspitze.

Verfasst von Knut Ahlers